

MAGAZINE

Pengamanan MotoGP Sukses, Kapolresta Mataram Hadiri Apel Konsolidasi Ops Mandalika II Rinjani 2023

Syafruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

Oct 16, 2023 - 09:13



Mataram NTB NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK.,MH., bersama seluruh Kapolres/ta se Pulau Lombok mengikuti Apel Konsolidasi Pelaksanaan Operasi Mandalika II Rinjani 2023 yang berlangsung di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Senin (16/10/2023).

Apel yang dipimpin langsung Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto tersebut dihadiri pula Pj. Gubernur NTB, Ketua DPRD Provinsi NTB, Danrem

162/WB, Komandan Lapangan MotoGP, Danlanud ZAM, Danlanal Mataram, Segenap PJJU Polda NTB, serta seluruh Kepala Instansi/lembaga terkait.

Usai pelaksanaan Apel tersebut, Kapolresta Mataram kepada media ini mengatakan rasa syukurnya atas situasi keamanan khususnya di Kota Mataram selama MotoGP berlangsung berlangsung kondusif tanpa sesuatu yang hal yang berarti termasuk kelancaran lalu lintas yang sehingga dapat mencegah kemacetan ataupun kelancaran lalu lintas.

"Seperti yang dikatakan Kapolda NTB dalam arahan saat Apel, bahwa secara keseluruhan Operasi Mandalika II Rinjani 2023 pelaksanaannya berjalan dengan baik,"ucap Kapolresta Mataram.

Dinyatakan oleh Pria berpangkat Komisariss besar Polisi ini, bahwa khusus di Kota Mataram keseluruhannya berjalan dengan lancar baik Kondusifitas masyarakat maupun arus Lalu lintas yang berjalan cukup lancar.

Keberhasilan tersebut menurut Pria dengan Melati tiga di Pundak ini, tentu berkat kerja keras dan tanggung jawab seluruh personel yang terlibat dalam Ops Mandalika II Rinjani 2023 khususnya Personel Polresta Mataram.

Berkat komunikasi, Koordinasi dan kolaborasi yang dilakukan anggota yang bertugas pada setiap titik lokasi yang telah dipersiapkan semuanya berjalan dengan baik.

"Selalu komandan Satgas untuk Kita Mataram tentu mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada personel Polresta Mataram yang telah melaksanakan tugasnya dengan ikhlas dan penuh rasa tanggung jawab,"ucapnya.

"Begitu pula dengan Masyarakat kota Mataram secara umum, atas partisipasinya menjaga Kamtibmas selama MotoGP berlangsung kami atas nama Kepolisian Kota Mataram menyampaikan apresiasi dan terimakasih. Keamanan ini memang milik kita bersama,"ucapnya menambahkan, sembari menutup wawancara media ini.(Adb)